
BAB II

LANDASAN TEORI

A. Website

Website adalah sebuah perangkat lunak yang dengan memberikan kemudahan dan kenyamanan dalam berbagai bidang kehidupan. Dapat digunakan untuk melaksanakan instruksi-instruksi utama pemakai website tersebut dengan objek memperoleh konsekuensi yang lebih akurat sepeham dengan objek penciptaan website tersebut, website dapat di akses daerah pelosok manapun asal ada layanan internet[1].

B. Company Profile

Company profile adalah gambaran produk tulisan berisi tentang umum perusahaan kepada audiens seperti kisah perdirinya perusahaan, produk, layanan dan posisi merek di pasar, serta dapat mempengaruhi terhadap audiens atau pelanggan, dapat mengenal dari perusahaan tersebut[1].

1. Fungsi Company Profile

a. Gambaran Bisnis Perusahaan

Gambaran ini targetnya terhadap konsumen sehingga mereka tahu apa yang di tawarkan pada perusahaan tersebut

b. Menciptakan Brand Story

Menceritakan sejarah berdiri perusahaan dalam berbisnis, apa yang sudah dicapai dan ditawarkan kepada pelanggan, dalam dunia bisnis brand story itu penting.

c. Mempromosikan Brand

Profile perusahaan dapat membantu mempromosikan brand perusahaan di antar masyarakat

2. Isi Company Profile

- a. Detail dari bisnis yang berisi nama perusahaan, email, nomer telepon, dan email perusahaan.
- b. Detail perusahaan yang meliputi sejarah berdiri perusahaan, mendeskripsikan dari setiap produk yang dikeluarkan.
- c. Pengakuan industri, dalam profile perusahaan terkadang dapat dijelaskan bahwa pencapaian yang pernah di raih nilai lebih perusahaan. Seperti testimoni, sertifikat, penghargaan dan liputan media.

C. Hypertext Markup Language (HTML)

HTML sebuah markup language yang digunakan menentukan struktur dari sebuah file. Bahasa ini digunakan di sebuah web page. Kode HTML dapat membantu format text atau gambar tepat pada website. Tanpa HTML dalam browser tidak dapat menampilkan struktur dan format website dengan baik[3].

D. Cascading Style Sheet (CSS)

Cascading Style Sheet atau biasa disingkat CSS merupakan W3C standar yang digunakan untuk mengatur visualisasi berkas yang ditulis pada HTML. CSS syntax berbeda dengan HTML, begitu pula dengan JavaScript. CSS hanya sebuah declarative language yang digunakan untuk mendeklarasikan suatu nilai yang nantinya digunakan untuk mengatur seperti apa sebuah elemen HTML ditampilkan pada browser[4].

E. Adobe XD

Adobe XD merupakan sebuah aplikasi untuk mendesain UI dan UX yang sangat dapat digunakan untuk membuat situs aplikasi, web atau tampilan antar muka pengguna. Tujuan dari UI/UX melakukan perancangan sebuah tampilan website yang dimana mudah digunakan oleh pengguna[5].

